

## Embellissement de la commune - Été 2021

Afin d'améliorer le cadre de vie des Capellaubinois, chaque année durant la période de novembre à février le service Espaces Verts réalise des plantations (arbres, arbustes et vivaces) pour renouveler des massifs vieillissants ou des plantes fatiguées, pour aménager de nouveaux espaces verts ou pour organiser des animations communales comme par exemple "Un arbre, une naissance".

### Cheminement derrière les commerces



La haie de ce cheminement était vieillissante. Une grande partie a été arrachée et remplacée.

Composition de la haie : Photinia Pink Crispy, Troëne Tricolor, Osmanthe Burkwoodii et Sauge Royal Bumble ...

### Massif place de l'église

Le massif était uniquement constitué de rosiers vieillissants. Celui-ci a été complètement réagencé avec de nouveaux rosiers à fleurs odorantes (Rosier déco Crazy Pink Voluptia) et agrémenté de vivaces.



### Complexe sportif

Suite aux travaux de réfection du parking et à la construction des courts couverts de Padel, différents aménagements ont été réalisés :

- ✓ Réfection du massif devant le logement du gardien à l'entrée du complexe ;
- ✓ Réalisation d'un massif à l'entrée de la salle omnisports ;
- ✓ Création d'une trame verte entre les charmes pyramidaux le long de la voie de circulation du complexe ;
- ✓ Remplacement de la haie des courts de tennis extérieurs ;
- ✓ Réalisation d'un massif devant les courts couverts de Padel.



Ces plantations sont réalisées toujours dans la même philosophie que nous évoquions dans les précédents bulletins et sont effectuées de la manière suivante :

1. Préparation du sol puis amendement organique de celui-ci (exemple : fumier de vaches déshydraté + cornes broyées)
2. Pose d'une bâche biodégradable puis plantation dense avec des plantes de faible ou de moyen développement et surtout résistantes et des végétaux à faible entretien.
3. Paillage systématique uniquement avec des matériaux organique 100% dégradables du type copeaux de bois ou branches broyées.



Le but est d'avoir dans les massifs un sol vivant, riche en matière organique et en biodiversité. Ainsi les plantes seront en meilleure santé et plus pérennes.

Vous retrouverez la liste exacte des plantes utilisées en scannant le QR Code ci-contre.



## Massif à l'entrée de l'accueil de la mairie

Ce petit espace situé à l'ombre était composé de rosiers plantés il y a plus de 20 ans.

Les nouvelles plantations sont axées sur des plantes d'ombre dont un Érable Palmatum Orange Dream, un Hortensia à feuille de Chêne, des Cyclamen, Heuchères, Fougères ...



## Allée du souvenir

Le massif "méditerranéen" était vieillissant et a été en partie revégétalisé.



De nouvelles essences méditerranéennes ont été plantées : Lavande Plantinum Blonde, Santoline, Indigofera, Saugue Caradonna, Romarin Pointe du Raz, Agapanthe Northern Star, ...

## Carrefour rue Albert de Dion et D 338



Cet aménagement issu d'une rétrocession de Le Mans Métropole était envahi d'adventices (chiendents, ...) et de plantes invasives (Renouée de Japon, ...). De nombreuses plantes étaient en fin de vie en raison d'un sol de mauvaise qualité.

Le service Espaces Verts a repris l'ensemble et réalisé un massif avec des plantes supportant un sol pauvre et sec (Arbousier, Coronille et surtout des Robiniers à feuille dorée).

Le gazon de cet espace sera refait prochainement.

## Talus rue Sainte Geneviève

La commune est maintenant devenue propriétaire du cabinet dentaire ainsi que de son parking.

Le talus du parking, d'une superficie de 100 m<sup>2</sup> était recouvert d'une toile tissée très endommagée, n'était pas végétalisé.

Le service Espaces Verts a retravaillé l'ensemble du talus et y a planté de nombreux végétaux : Lilas des Indes, Cotoneaster, Phlomis, Millepertuis, Elegia, Coronille, Cercis canadensis Carolina SweetHeart



Prochainement des panneaux avec le prénom de l'enfant et sa date de naissance ainsi que le nom complet de l'arbre seront installés.

## "Un arbre, une naissance"

Depuis plusieurs années, des arbres sont plantés pour l'opération menée par le Conseil Municipal Jeunes : *"Un arbre, une naissance"*.

Cet hiver, en raison des conditions sanitaires, les plantations ont été réalisées sans les parents ni les enfants.

Une dizaine d'arbres ont été plantés au bassin de rétention, rue Coup de Pied. On peut y retrouver différents types de chênes et autres essences rares.